

El candidato a gobernador del estado de Puebla, Javier López Zavala estuvo haciendo campaña en las conocidas "canchas de basquet ball" de Tlacotepec. En el lugar se encontraban además otros políticos como Carmenchu, diputada federal por el distrito XV, el diputado Mauricio Hidalgo, José Roberto Silva, presidente del Partido Revolucionario Institucional en Tecamachalco, Enrique Ramos, candidato a la presidencia municipal de Tlacotepec y el exdiputado Guadalupe Ruíz.

López Zavala, subrayó que durante su gobierno impulsará diversas estrategias enfocadas a la atención a mujeres, jóvenes, personas de la tercera edad y deportistas para mejorar la calidad de vida de los poblanos atendiendo cada una de las necesidades prioritarias para ellos en cada uno de los 217 municipios.

En el tema del campo, el candidato del PRI-Verde Ecologista a gobernador señaló que apoyará a este sector en toda la entidad, pues es pieza clave para su futuro gobierno: "trabajaremos de la mano con los campesinos, para que ellos ganen más y sus familias tengan mejores oportunidades para salir adelante".



Recuperar Tlacotepec objetivo de Javier López Zavala

"Vamos a recuperar Tlacotepec de Benito Juárez para seguir avanzando a favor de los que menos tienen", señaló Javier López Zavala, candidato del PRI-PVEM al reiterar su compromiso de entregar a los poblanos más obras de infraestructura y servicios, llevar servicios de salud y apoyo a mujeres jóvenes y campesinos.

Ante habitantes de comunidades como San Marcos Tlacoyalco, San María la Alta, San José Buena Vista, Las Esperillas, Tepetlacolco, San Lucas el Viejo, entre otras, afirmó: "tenemos palabra y los hechos nos respaldan".

Javier López Zavala puntualizó que el PRI tiene propuestas de beneficios concretos para mujeres, jóvenes, campesinos y gente de la tercera edad como la Banca de la Mujer y los apoyos que dará su gobierno a través del programa "Pa' Que Te Alcance", y así dar respuesta ante la falta de empleo y el aumento del precios de gas, luz y gasolina que ha lastimado la economía de las familias mexicanas.

Fragmento de video donde se puede observar la participación de la gente: